

## SEGOVIA

Otras treinta y seis resultaron heridas

## Mueren dos personas en accidente de autobús

Segovia. Una maniobra brusca fue la causa del accidente del autocar de «Continental-Auto», en la carretera N-I, cerca de Cerezo de Abajo (Segovia), en el que murieron dos personas y otras 36 resultaron heridas, una de ellas de gravedad. Un portavoz de la em-

presa «Continental-Auto» y uno de los heridos, consultados manifestaron que el accidente se produjo cuando el conductor del autocar realizó una maniobra brusca para evitar la colisión con un turismo que circulaba en sentido contrario.

La Guardia Civil indicó que la nieve que había caído poco antes en la carretera pudo ser otra de las causas que provocaron el accidente.

Las víctimas mortales son Juana Mogollón González, de 26 años, y Manuel Brenes Lozano, de 24, matrimonio residente en Alcalá de Henares (Madrid).

El único herido de gravedad es José Ramón Sáez Abaunza, quien fue internado en la «UVI» del Hospital General Yagüe de la Seguridad Social de Burgos.

El accidente se produjo a las 13.30 horas en el término municipal de Cerezo de Abajo, en el kilómetro 103,800 de la carretera N-I, Madrid-Irún, al salirse de la calzada y volcar el autocar de la empresa «Eucar SA», contratado por la compañía de transportes «Continental-Auto SA».

El autocar accidentado (M-9552-RO 6), conducido por su propietario Amadeo Escarpa Cuevas, de 42 años, hacía el trayecto Burgos-Madrid junto a otros autobuses de la misma línea regular.

Tras el accidente, los heridos fueron enviados a hospitales de Segovia, Burgos, Aranda de Duero y Madrid a la vez que se iniciaban las tareas para levantar el autocar y rescatar los cuerpos del matrimonio fallecido.

### Sepultados entre hierros

Casi dos horas y media después del accidente, los cuerpos de las dos víctimas mortales fueron extraídos de entre los hierros retorcidos del autobús, que fue levantado con una grúa.

Un portavoz de «Continental-Auto» indicó que habían contratado los servicios del autocar para reforzar la línea Burgos-Madrid, con gran demanda de viajeros después del fin de semana.

Las reglas para este tipo de contrataciones, según «Continental-Auto», es buscar autocares que no tengan una antigüedad de más de cinco años.

En el caso del autocar accidentado era prácticamente nuevo todavía tenía matrícula provisional y apenas había realizado tres o cuatro servicios, según «Continental-Auto».

En el autocar, que iba lleno, viajaban 55 personas, 35 que habían iniciado el trayecto en Burgos, dos que subieron en Lerma y otros dieciocho que lo hicieron en Aranda de Duero.

Mientras EE.UU negocia con los amotinados de Louisiana

## Mil quinientos presos se amotinaron en Atlanta

Oakdale (Louisiana, EE.UU.). Mientras unos mil presos «marielitos» que tienen a 24 personas rehenes en Oakdale (Louisiana) han reanudado negociaciones con las autoridades, la policía de otra penitenciaría en Atlanta (Georgia) informa de alborotos entre los 1.500 presos cubanos allí retenidos.

Otros 17 presos cubanos se fugaron el pasado domingo de una tercera cárcel cerca de Laredo (Texas), pero en las últimas horas la policía logró capturar a once de ellos y espera dar con el paradero de los seis restantes en cualquier momento.

Los problemas con los presos comenzaron el viernes pasado, al anunciarse el acuerdo entre Washington y La Habana para la repatriación a la isla caribeña de 2.746 «indeseables» que llegaron a este país en 1980 en el «Puente de Mariel», que permitió la entrada a 129.000 refugiados cubanos.

### «La culpa, de Reagan y Castro»

Roberto Chaniques, uno de los seis portavoces de los amotinados en el Centro de Detención de Extranjeros de Oakdale, explicó que «todo se debe a Reagan y Castro», refiriéndose al acuerdo migratorio recientemente firmado, que, además, permite la entrada a Estados Unidos de 20.000 refugiados cubanos por año.

**Las autoridades han prometido no tomar al asalto la cárcel mientras no se haga daño a los rehenes**

Varios vehículos blindados, centenares de policías antidisturbios y miembros de la Guardia Nacional fuertemente armados rodean el recinto penitenciario de Oakdale, que ha quedado prácticamente destruido por los incendios que provocaron los reclusos el sábado por la noche, cuando comenzó el motín.

En la madrugada de ayer los presos soltaron a cinco rehenes y reanudaron las negociaciones entre seis portavoces suyos y las autoridades, que han prometido no tomar por asalto la cárcel mientras no se haga daño a los rehenes.

En Washington, el portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, se negó a hablar de las negociaciones en Oakdale, pero negó que el Fiscal General (Ministro de Justicia), Edwin Meese, haya enviado una carta a los «marielitos».

«No hubo ninguna carta, pero

sí comunicaciones entre el departamento de Justicia, la Administración de Cárcels y los presos», precisó Fitzwater en su rueda de prensa habitual.

No todos los presos cubanos en Oakdale serían repatriados, explicó un funcionario local a la prensa, pero los amotinados están convencidos de lo contrario.

Desde que comenzara el motín, 31 personas resultaron heridas levemente y 42 presos se rindieron voluntariamente.

En la cárcel federal de Atlanta se está desarrollando otro motín carcelario, protagonizado por unos 1.500 presos cubanos que también protestan contra su posible repatriación.

Según fuentes policiales, se han producido algunos tiroteos, varias personas han sido sacadas en ambulancia y helicóptero de la cárcel, y una columna de humo se eleva desde uno de los edificios.

Se ignora si los presos tienen rehenes ni se sabe con exactitud cuántos se han sumado al alboroto.

Las autoridades carcelarias han pedido ayuda de las fuerzas antidisturbios y varias unidades de bomberos se encuentran apostadas a la entrada de la penitenciaría.

Los disturbios de Atlanta han cogido por sorpresa a las autoridades porque los presos demostraron este fin de semana poco interés por lo que estaba ocurriendo en Oakdale, explicó un portavoz policial.



«La Faraona» atraviesa en la actualidad un momento delicado tras el delito fiscal que se le imputa.

Falta el fallo de la Audiencia Provincial de Madrid

## Rechazado el recurso de Lola Flores

Madrid. La juez de instrucción número 20 de Madrid ha rechazado el recurso que presentaron los abogados de Lola Flores contra su procesamiento, por presunto delito fiscal, informaron fuentes jurídicas.

La titular del juzgado que instruye el sumario contra la cantante ha rechazado el recurso de reforma presentado por los representantes legales de «la faraona», indicaron las mismas fuentes.

El abogado de Lola Flores, Pedro Julián Romero explicó que aunque este recurso ha sido rechazado aún está pendiente de resolución el que presentaron subsidiariamente ante la Audiencia Provincial de Madrid que será la que en su día celebre el juicio contra «la faraona».

La jueza Atienza decretó el

pasado día 8 de Octubre el procesamiento de Lola Flores como presunta autora de un delito fiscal consistente en haber defraudado a Hacienda la cantidad de 53 millones de pesetas.

En una rueda de prensa que dio Lola Flores al conocer su procesamiento, esta pidió al Presidente del Gobierno, Felipe González, que le echase «una manita» en su problema con Hacienda.

En el auto de procesamiento la jueza Atienza impuso a Lola Flores una fianza de 145 millones de pesetas, por las posibles responsabilidades pecuniarias que pudieran derivarse del proceso.

Como la cantante no hizo frente a la fianza, el juzgado procedió el pasado 23 de octubre a embargar una serie de bienes que Lola Flores designó para este fin.

En C. Real, en una colisión frontal

## Mueren en el acto las hijas del pintor G. Merlo

Manzanares (Ciudad Real).

Dos jóvenes resultaron muertas y otras tres personas heridas de carácter grave en un accidente de tráfico ocurrido en la tarde de ayer en el término municipal de Manzanares.

Según informaron fuentes de la Guardia Civil, el accidente se produjo en el kilómetro 162 de la carretera N-IV, al colisionar frontalmente dos turismos, un «Talbot Solara» y un «Opel Kadett», ambos matrícula de Madrid.

A consecuencia del impacto, fallecieron en el acto las hermanas Luisa Macarena y Rosa María García Ochoa, de 22 y 18 años, respectivamente, y resultaron heridas de gravedad otras tres personas, cuya identidad no ha sido revelada, que han sido trasladadas

**Iban a Valdepeñas a la inauguración de una obra antológica de su padre**

al hospital «Primero de Octubre» de Madrid.

Las dos víctimas mortales se dirigían a la localidad ciudadana de Valdepeñas, donde estaba prevista para la tarde de ayer la inauguración de una muestra antológica de la obra de su padre, el pintor Antonio García Merlo.